
EEDDIIÇÇÃÃOO  DDIIGGIITTAALL    NNºº  0033    WWWWWW..DDIIAARRIIOODDEEPPIIRRAAQQUUAARRAA..CCOOMM..BBRR    1188//0088//22002233

PREFEITURA DE PIRAQUARA AVANÇA COM O PROCESSO DE 
MUNICIPALIZAÇÃO DO TRÂNSITO

No início de agosto, o Prefeito de 

Piraquara, Josimar Fróes, 

juntamente com a equipe técnica da 

Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano, participaram de uma 

reunião para discutir sobre a 

integração do município no Sistema 

Nacional de Trânsito, por meio do 

processo de municipalização do 

trânsito.

Na ocasião, a empresa ASES – 

Instituto Brasileiro de Consultoria e 

Treinamento, responsável pela 

assessoria neste processo, 

apresentou um panorama geral 

sobre como funcionará a integração 

da municipalização e de como o 

trabalho será realizado.

Esta discussão aconteceu 

embasada no Código de Trânsito 

Brasileiro, onde diz que cabe à 

esfera municipal a fiscalização de 

trânsito, autuando e aplicando as 

medidas administrativas cabíveis, 

por infrações de circulação, 

estacionamento e parada, 

angariando para os cofres 

municipais a arrecadação, bem 

como futuramente a implantação, 

manutenção e operacionalidade do 

sistema de estacionamento rotativo 

nas vias. É também do município a 

função de promover e participar de 

projetos e programas de educação e 

segurança de trânsito, de acordo 

com as diretrizes estabelecidas pelo 

Conselho Nacional de Trânsito.

Desta forma, o município de 

Piraquara, ao integrar o Sistema 

Nacional de Trânsito terá como 

objetivo principal tornar as questões 

de trânsito responsabilidade da 

esfera municipal. Assumindo todas 

as responsabilidades que tangem o 

tema. Em breve, a matéria será 

discutida com a Câmara Municipal 

para aprovação da legislação 

necessária.

Além do Prefeito Josimar, 

participaram da reunião a Diretora 

da Empresa ASES Elaine Stalbaum, 

o Chefe de Gabinete, Eduardo 

Furiatti, o Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, Jonas 

Fausto, O Diretor de Cadastro 

Técnico, Claudio Nei Sinkes e os 

servidores municipais Rosane 

Brudeck e Douglas Toledo Ribeiro.



O constante crescimento urbano, 

embora uma demonstração de 

progresso e desenvolvimento, traz 

consigo a inevitável necessidade de 

refletir sobre a importância da 

preservação ambiental. Esse 

chamado à conscientização tornase 

ainda mais urgente em cidades que 

possuem mananciais de água, que 

não apenas sustentam a vida, mas 

também representam recursos 

naturais valiosos que devem ser 

protegidos. Neste contexto, a 

elaboração e execução do plano 

diretor da cidade adquire um papel 

crucial na busca pelo equilíbrio entre 

a expansão urbana e a salvaguarda 

dos ecossistemas aquáticos.

No entanto, enfrentamos um desafio 

iminente. Atualmente, prefeito e 

vereadores da cidade estão 

considerando a possibilidade de 

alterar o plano diretor para 

acomodar o crescimento acelerado 

que ansiamos. É fundamental que, 

ao fazer isso, eles não se desviem 

do compromisso primordial de 

preservar os mananciais. Qualquer 

decisão que sacrifique essa 

preservação em prol do progresso 

imediato pode resultar na 

degradação irreversível dos 

mananciais da cidade, traçando um 

futuro obscuro e sombrio.

O plano diretor de uma cidade é o 

leme que guia seu curso de 

desenvolvimento. Assim como um 

capitão prudente não arriscaria a 

segurança de sua tripulação em 

nome de uma viagem mais rápida, 

nossos líderes municipais também 

não devem comprometer os 

recursos naturais que sustentam 

nossa comunidade em busca de 

uma prosperidade fugaz. A proteção 

dos mananciais não é apenas uma 

responsabilidade ética, mas uma 

medida sensata para garantir um 

futuro sustentável.

Os mananciais não são apenas 

reservatórios de água, mas também 
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mantenedores do equilíbrio 

ecológico. Suas águas alimentam 

cursos d’água, irrigam solos e 

proporcionam habitat para diversas 

formas de vida. Mudanças drásticas 

no plano diretor que não considerem 

essa complexidade podem 

desencadear uma reação em cadeia 

prejudicial, afetando o ecossistema 

como um todo.

A interconexão entre a saúde dos 

mananciais e a qualidade de vida 

dos cidadãos é inegável. Eles são a 

essência de um ambiente urbano 

sustentável e resiliente. Ceder a 

pressões por desenvolvimento 

acelerado sem considerar as 

consequências ambientais é uma 

escolha que coloca em risco nossa 

própria qualidade de vida e a das 

gerações futuras.

Em conclusão, a discussão sobre a 

alteração do plano diretor da cidade 

deve ser conduzida com uma visão 

de longo prazo. Assegurar a 

preservação dos mananciais não é 

apenas um ato de responsabilidade, 

mas uma escolha que influenciará 

diretamente o futuro de nossa 

cidade. É hora de lembrarmos que o 

progresso verdadeiro só é 

alcançado quando respeitamos e 

protegemos os recursos naturais 

que nos sustentam. Ações 

cuidadosas agora podem nos 

conduzir a um amanhã mais 

promissor e harmonioso, onde a 

prosperidade coexista com a 

preservação.
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COLOMBO: PREFEITO AUTORIZA OBRAS NO PARQUE MUNICIPAL AMBIENTAL 
ROÇA GRANDE

ENTRE AS MELHORIAS ESTÃO 
A CONSTRUÇÃO DOS MUROS, 

PAVIMENTAÇÃO INTERNA E 
ESTACIONAMENTO

O Prefeito Helder Lazarotto, 
assinou na manhã desta 
quintafeira, 17, em seu 
gabinete, a ordem de serviço 
para a construção dos muros 
no Parque Municipal 
Ambiental Roça Grande, além 
da pavimentação interna e 
estacionamento.

Os serviços no parque, 
localizado na Rua Antônio 
Chemin, 28, no bairro Roça 

Grande, inclui remoção de 
vegetação e escavação, muro 
de fechamento, pavimentação 
em CBUQ, pavimentação em 
paver, plantio de grama e 
demais serviços 
complementares incluídos nos 
projetos.

Ao total, a Prefeitura de 
Colombo por meio da 
Secretaria de Meio Ambiente 
investirá cerca de 
R$252.301,06. Já o prazo de 
entrega das obras está 
previsto para o dia 23 de 
fevereiro de 2023.

PARQUE MUNICIPAL DA UVA GANHARÁ PORTAL

O prefeito Helder Lazarotto, 

assinou na manhã desta quinta

feira,17, em seu gabinete, a ordem 

de serviço para a construção de 

três portais de acesso ao Parque 

Municipal da Uva, localizado na 

Rua Mal. Floriano Peixoto, nº 559, 

Centro.

Ao total, serão investidos 

R$683.153,07, por meio da 

Secretaria de Meio Ambiente. “São 

ações que visam oferecer mais 

segurança e estrutura ao espaço, 

que promove grandes eventos e 

recebe visitantes durante todo o 

ano”, ressaltou o prefeito.

Os serviços, que têm o prazo de 

até o dia 27 de dezembro, deste 

ano, para serem concluídos, 

contarão com a adequação de 

edificação existente, entre eles a 

bilheteria, infraestrutura, elétrica e 

demais serviços complementares.
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Blog do Rodini – Uma 
pesquisa conduzida pela 
renomada empresa de 
pesquisa Ágora revelou 
resultados notáveis sobre a 
avaliação da administração 
municipal de Pinhais, no mês 
de julho. A Prefeita Rosa 
Maria de Jesus Colombo, 
carinhosamente conhecida 
como Professora Rosa Maria 
(Republicanos), obteve uma 
impressionante taxa de 
aprovação de 81%, 
destacando o reconhecimento 
e o respaldo da população à 
sua gestão.

A pesquisa não apenas 

evidenciou a alta aprovação 
da Prefeita, mas também 
analisou a atuação da 
Prefeitura de Pinhais de 
maneira global. A 
administração municipal 
recebeu uma sólida taxa de 
aprovação de 84%, conforme 
apontado nos resultados 
apresentados pela Ágora 
Pesquisa.

Os aspectos menos 
favoráveis também foram 
contemplados nos resultados. 
Apenas 9% dos entrevistados 
expressaram algum grau de 
desaprovação em relação ao 
trabalho da Prefeitura, 

enquanto 7% optaram por não 
expressar uma opinião 
concreta ou preferiram não 
responder, de acordo com a 
pesquisa realizada pela Ágora 
Pesquisa.

Quando se trata 
especificamente da avaliação 
da atuação da Prefeita Prof. 
Rosa Maria, 18% dos 
entrevistados manifestaram 
visões menos positivas, 
enquanto 1% não chegou a 
uma conclusão ou optou por 
não responder ao 
questionário, conforme 
revelado no levantamento da 
Ágora Pesquisa.

Estes resultados ressaltam 
não somente a sólida 
aprovação obtida pela 
Prefeita Prof. Rosa Maria de 
Jesus Colombo, mas também 
destacam o aval positivo à 
gestão como um todo. A 
pesquisa conduzida pela 
Ágora Pesquisa destaca a 
importância da administração 
eficaz e do constante diálogo 
entre a Prefeitura e os 
cidadãos de Pinhais.

Você pode ler o Blog do 
Rodini em www.rodini.info

PESQUISA DA ÁGORA REVELA 81% DE APROVAÇÃO À PREFEITA PROF. 
ROSA MARIA EM PINHAIS



Quando a chuva cai, raramente nos 

detemos para considerar o impacto 

que ela tem nas vias por onde 

transitamos diariamente. Assim 

como um papel vulnerável ao 

contato com a umidade, o asfalto de 

má qualidade enfrenta um destino 

semelhante quando exposto às 

intempéries.

Assim como um papel que absorve 

a água lentamente, o asfalto de má 

qualidade também cede sob a 

pressão das gotas da chuva. À 

primeira vista, pode parecer que a 

superfície do asfalto está intacta, 

mas as pequenas imperfeições e 

fissuras presentes começam a ser 

exploradas pela água. A penetração 

gradual da umidade enfraquece a 

estrutura interna do asfalto, 

tornandoo propenso a 

deteriorações futuras.

Enquanto o papel se torna frágil e 

propenso a rasgarse após um 

longo contato com a umidade, o 
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OPINIÃO: “DESAFIOS INVISÍVEIS: ASFALTO DE PAPEL”, POR RODINI NETTO

asfalto de má qualidade desenvolve 

buracos e depressões que lembram 

fragmentos rasgados de papel. 

Essas deformações podem começar 

de maneira sutil, muitas vezes 

passando despercebidas pelos 

olhos desatentos. No entanto, à 

medida que as chuvas persistentes 

continuam seu trabalho implacável, 

os buracos se aprofundam, criando 

obstáculos perigosos nas vias de 

tráfego.

Os buracos e deformações no 

asfalto não são meramente uma 

questão estética. Eles apresentam 

sérios riscos para os motoristas, 

ciclistas e pedestres que utilizam 

essas vias. A presença de buracos 

pode causar danos aos veículos, 

levando a custosos reparos e, em 

alguns casos, a acidentes. Além 

disso, a perda de aderência e a 

instabilidade do veículo em 

superfícies irregulares aumentam as 

chances de colisões e 

deslizamentos.

Para enfrentar esse desafio 

invisível, é crucial investir em 

infraestrutura viária sólida e 

duradoura. Assim como um papel 

de boa qualidade resiste melhor à 

umidade, um asfalto bem construído 

é mais resiliente contra os efeitos da 

chuva e do tempo. A manutenção 

regular das vias, a identificação 

precoce de buracos e fissuras, bem 

como a aplicação de técnicas 

adequadas de reparo, 

desempenham um papel crucial na 

garantia de estradas seguras e 

transitáveis.

À medida que apreciamos a beleza 

das chuvas, é fundamental lembrar 

que esses eventos também têm um 

impacto invisível nas vias que 

usamos diariamente. O asfalto de 

má qualidade, como um papel 

vulnerável à umidade, sofre um 

desgaste gradativo que pode 

comprometer seriamente a 

segurança viária. Conscientizarse 

dos desafios que o asfalto 

inadequado enfrenta e promover 

investimentos na construção e 

manutenção de estradas sólidas 

são passos cruciais para preservar 

a integridade das vias e a 

segurança de todos os usuários.

Não é mera coincidência 

encontrarmos ruas esburacadas em 

nossas cidades.

(*) A. L. Rodini Netto, 52, Jornalista, 

Tecnólogo em Gestão Pública, MBA 

em Gestão de Cidades e 

Agronegócios.
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MINISTÉRIO DA SAÚDE CONFIRMA CASO DA VARIANTE 
EG.5 NO BRASIL

O Ministério da Saúde 
comunicou a notificação de um 
caso da variante EG.5 do 
coronavírus SARSCoV2 em 
São Paulo. A paciente, uma 
mulher de 71 anos, apresentou 
os primeiros sintomas da doença 
em 30 de julho e já se 
recuperou, de acordo com o 
Centro de Informações 
Estratégicas em Vigilância em 
Saúde (Cievs).

Os sintomas incluíram febre, 
tosse, fadiga e dor de cabeça, e 
a coleta do exame foi realizada 
em 8 de agosto. O Ministério 
ressaltou que a paciente estava 
com seu esquema vacinal 
completo.

A importância da vacinação 
como medida principal contra a 
COVID19 é reforçada, 
especialmente diante das 
atualizações sobre doses de 
reforço. Além disso, para os 
grupos de risco, a utilização de 
máscaras em situações de maior 
exposição permanece crucial.
Após o fim da emergência 

declarada pela Organização 
Mundial da Saúde (OMS) em 
maio deste ano, continua a ser 
recomendado que os grupos 
mais vulneráveis sigam as 
medidas de prevenção e controle 
não farmacológicas. Isso inclui o 
uso de máscaras em ambientes 
fechados e mal ventilados, bem 
como o isolamento de pacientes 
com resultado positivo para o 
vírus.

O Ministério da Saúde destacou 
seu contato constante com a 
Organização PanAmericana da 
Saúde (OPAS) e a Organização 
Mundial da Saúde para 
acompanhar a situação global e 
o surgimento de novas 
subvariantes.

Para evitar o agravamento da 
doença, o antiviral nirmatrelvir/
ritonavir está disponível 
gratuitamente em toda a rede do 
Sistema Único de Saúde (SUS) 
e deve ser utilizado logo após a 
manifestação dos sintomas, com 
confirmação de teste positivo.

Os Meandros da Política 
Piraquarense!, por 

Rodini Netto

COM MARQUINHOS 
DEPUTADO, COMO FICARIA 
O CENÁRIO ELEITORAL EM 

PIRAQUARA

À medida que nos 
aproximamos das eleições, as 
conversas ganham mais 
intensidade em torno das 
trajetórias políticas daqueles 
que poderiam se lançar na 
disputa pela prefeitura. 

No caso do exprefeito Marcus 
Maurício de Souza Tesserolli, 
mais conhecido como 
Marquinhos Tesserolli (PSD) 
(atual diretor de tecnologia do 
DetranPR), surgem cada vez 
mais discussões sobre a sua 
possível transição de suplente 
para uma vaga como deputado 
estadual nos próximos dias.

Caso isso se concretize, o atual 
prefeito Josimar Knup Fróes, o  
Professor Josimar (PSD), muito 
provavelmente buscará a 
reeleição. Mesmo diante da 
confirmação desses boatos, 
nos círculos políticos, o enfoque 
principal recai sobre a escolha 
do candidato a vice em uma 
chapa liderada por Marquinhos, 
na corrida pela prefeitura de 
Piraquara, independente de sua 
eventual posse como deputado 
estadual.

PACIENTE É MULHER COM ESQUEMA VACINAL COMPLETO



Neste final de semana a 
Prefeitura de Piraquara estará 
oferecendo diversos serviços 
para os munícipes, desde saúde 
no sábado, com Mutirão de 
Vacinas, Coleta de Exames no 
CTA e ações em prol da Saúde 
da Mulher até entretenimento, 
com a Feira da Mulher 
Empreendedora, no Guarituba e 
a Caminha Internacional da 
Natureza, no domingo. 

MUTIRÃO DE VACINAS
Sábado, dia 19 de agosto, será 
realizado um Mutirão de Vacinas 
para toda a população. A ação 
será em todas as Unidades de 
Saúde do município, das 8h às 
13h. Será necessário ter em 
mãos a carteirinha de vacinação, 

um documento com foto, CPF, 
cartão SUS e comprovante de 
residência. Lembrando que é 
preciso ter pelo menos duas 
doses de vacina tradicional para 
que seja aplicada a bivalente. 

MUTIRÃO DE TESTES 
RÁPIDOS
Também no sábado, as equipes 
de saúde estarão na sede do 
CTA, para o mutirão de testes 
rápidos de HIV, Hepatite B, C e 
Sífilis. O serviço será das 08h às 
14h, na Rua Tenente Celso 
Soares, nº 98, Vila Juliana.

ATENDIMENTOS VOLTADOS À 
SAÚDE DA MULHER
O mutirão de atendimentos que 
acontece uma vez por mês, será 

também neste sábado, dia 19, 
das 8h às 13h, em todas as 
Unidades Básicas de Saúde. Os 
atendimentos são gratuitos e 
abertos para a população.
Na ocasião, poderão ser 
realizados serviços como coleta 
de citopatológico, mamografia e 
agendamento para a posterior 
inserção do DIU. 

FEIRA DA MULHER 
EMPREENDEDORA 
Ocorre no próximo sábado, dia 
19 de agosto, mais uma edição 
da Feira da Mulher 
Empreendedora de Piraquara. O 
evento acontecerá no 
Estacionamento da Regional do 
Guarituba, das 9h às 17h. A 
Feira terá as opções tradicionais 
de pães, tortas, bolos, bolachas, 
doces, salgados, pamonha, 
pastéis, sucos, artesanatos, 
morango, diversas opções de 
lanches para os visitantes. 

CAMINHADA INTERNACIONAL 
DA NATUREZA 
Já no domingo, dia 20 de agosto, 
será realizada a Caminhada 
Internacional da Natureza, que 
percorrerá trilhas e estradas 
rurais, em um trajeto inédito de 
aproximadamente 8km. A 
largada será das 8h às 10h da 
manhã.

FINAL DE SEMANA COM A AGENDA CHEIA EM PIRAQUARA 
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SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A FIBRARTE POLIMEROS LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 48.340.396/0001

42 torna público que irá requerer ao IAT, a Licença de Operação para 

fabricação de fibras artificiais e sintéticas instalada à Rua Vereador Admar 

Bertolli, 1420  Lamenha Grande  83.505730  Almirante Tamandaré.

SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA PRÉVIA

A FIBRARTE POLIMEROS LTDA torna público que recebeu do Instituto 

Água e Terra, a Licença Prévia  LP, com validade de 2 (dois) anos, para 

fabricação de fibras artificiais e sintéticas à Rua Vereador Admar Bertolli, 

1420  Lamenha Grande  83.505730  Almirante Tamandaré.

PUBLICIDADE LEGAL  SÚMULAS IAT



JORNAL DIÁRIO DE PIRAQUARA  EDIÇÃO DIGITAL  Nº 03  18/08/2023  PÁGINA 08

SÚMULAS  IAT
PUBLIQUE SUAS SÚMULAS, EDITAIS E 

OUTRAS PUBLICIDADES LEGAIS COM A 
GENTE.

Mande um Zap para 41 935 000 889

ESQUADRÃO ANTIBOMBAS DESATIVA 
ARTEFATO EXPLOSIVO EM RESIDÊNCIA 

DE PIRAQUARA

Equipes do Esquadrão Antibombas da Polícia 
Militar (PM) responderam a um chamado para 
remoção de um dispositivo explosivo 
encontrado em uma residência localizada em 
Piraquara. O fato ocorreu na manhã de hoje, 
quintafeira (17), como noticiamos 
anteriormente no Diário de Piraquara.

O Esquadrão agiu prontamente, retirando o 
dispositivo explosivo das instalações e 
transferindoo com segurança para um local 
apropriado para sua detonação controlada. 
Durante a operação, uma área ao redor da 
residência foi temporariamente isolada como 
medida preventiva. Felizmente, não houve 
relatos de feridos durante todo o processo.

As autoridades informaram que o artefato em 
questão era uma cápsula de obuseiro, uma 
munição de canhão de uso exclusivo das 
Forças Armadas. O proprietário da casa, um 
exmilitar que havia guardado o item como 
lembrança, foi identificado.

OPERAÇÃO MALTA: POLÍCIA MILITAR E 
MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL 

COMBATEM O TRÁFICO DE DROGAS EM 
PIRAQUARA

A Operação Malta, uma 

parceria entre o Ministério 

Público Estadual e a 

Polícia Militar do Paraná, 

teve como foco principal a 

batalha contra o tráfico de 

drogas em Piraquara e 

arredores. Depois de 

investigações que 

começaram lá em outubro 

de 2022, veio à tona uma 

suposta Organização 

Criminosa envolvida em 

tráfico e violência. Um 

ponto quente chamado de 

"Beco do Buiu" destacou

se, complicado de se 

chegar, mas uma equipe 

conjunta de autoridades 

conseguiu fazer uso de 

táticas avançadas para 

identificar os principais 

envolvidos.

Os resultados dessa 

movimentação incluíram a 

execução de 51 

mandados de busca e 

apreensão, além do 

bloqueio de 483 contas 

bancárias, resultando na 

detenção de três 

indivíduos. A ação 

também rendeu a 

apreensão de dinheiro, 

uma arma de fogo, cerca 

de 160g de maconha, 

aproximadamente 120 

celulares e uma soma de 

cerca de R$ 15.000,00 

em dinheiro. O diretor de 

inteligência da Polícia 

Militar destacou que o 

alvo de desmantelar a 

gangue e desarticular sua 

estrutura financeira foi 

totalmente atingido.

A Operação Malta marca 

um passo à frente na 

colaboração entre forças 

de segurança e o sistema 

judiciário, tudo visando 

garantir a segurança 

pública, desbaratar 

grupos criminosos e 

encarar de frente o 

comércio ilegal de drogas 

no estado do Paraná.

Com informações da 

Comunicação Social da 

PMPR


